

## Pressemitteilung

### **Preisverleihung an die Gewinner des Designpreises der FH Aachen – gestiftet von der Sparkasse Aachen –**

Am Freitag, den 2. November wurde der Designpreis der FH Aachen – gestiftet von der Sparkasse Aachen – im RAUM für KUNST verliehen. Drei Absolventinnen und ein Absolvent des Fachbereichs Gestaltung wurden in festlichem Rahmen mit geladenen Gästen für ihre herausragenden Designarbeiten ausgezeichnet.

Insgesamt wurden vier Preise verliehen: Philipp Seißler freute sich über den ersten Platz und 1.000 Euro Preisgeld. Sein Projekt „Natürliche Interaktion“ umfasst ein Konzept für eine alternative Kamerabedienung, das den Umgang mit der Technik erleichtert und das Fotografieren zu einem haptischen, bedeutsamen Moment macht.

Der zweite Preis, mit 750 Euro dotiert, ging an Nora Wippermann und ihr Projekt „Tapuya“. Vergangenen Sommer konnten rund 15.000 Musikfans vor der Festivalbühne der Absolventin feiern. Das Bühnenkonzept ist eine bildnerische Übersetzung der indigenen Kultur vereint mit den perkussiven Klängen von Elektro-Musikstilen. Die Treppe ist dabei zentrales Element.

Lisa Skellington gewann den dritten Preis und damit 500 Euro. Ihr in digitaler und analoger Version gestaltetes Klangmagazin „affect“ für Literatur, Kunst und Musik setzt sich mit der emotionalen Wirkung von Klängen auseinander und wird für den Betrachter durch überlagerte Ebenen von Text und Sound zum akustischen und ästhetischen Erlebnis.

Mit dem Sonderpreis, der die Auseinandersetzung mit sozial und ökologisch bedeutsamen Themen vor ethischem Hintergrund würdigt, wurde Katrin Ho ausgezeichnet und erhielt ebenfalls 500 Euro Preisgeld. Ihre Abschlussarbeit und zugleich interaktive Ausstellung „Nature’s Last Heritage – Coral Reefs“ zeigt, welche Auswirkungen das menschliche Eingreifen in Korallenriffe hat und wie dringlich Maßnahmen ergriffen werden müssen, um Korallenriffe zu schützen und vor dem Aussterben zu

## Pressemitteilung

bewahren.

Die Jury unter der Leitung des Dekans, Prof. Helmut Jakobs, bestand aus Prof. Dr. Melanie Kurz und Prof. Christoph Scheller aus dem Fachbereich Gestaltung sowie Prof. Dr. Christiane Vaeßen als Vertreterin des Beirats des Fachbereichs und Erich Timmermanns als Repräsentant der Sparkasse. Im Anschluss an die vergangene DIPLOMA – der Ausstellung aller Abschlussprojekte eines vergangenen Semesters aus dem Fachbereich Gestaltung – nominierte die Jury die vier ausgezeichneten Projekte für den Designpreis der FH Aachen – gestiftet von der Sparkasse Aachen.

Nach der Verleihung der Preise durch den Rektor der FH Aachen, Prof. Markus Baumann und den Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Aachen, Hubert Herpers, konnten die geladenen Gäste die Projekte der Preisträgerinnen und des Preisträgers im RAUM für KUNST besichtigen.

Die preisgekürten Abschlussarbeiten sind vom 3.-5. November im RAUM für KUNST der Sparkasse Aachen ausgestellt und können in diesem Zeitraum von allen Interessierten zu den regulären Öffnungszeiten von 12 – 17 Uhr kostenlos besichtigt werden.

Ansprechpartnerin:

Tanja Wansel  
Sparkasse Aachen  
Friedrich-Wilhelm-Platz 1-4  
52059 Aachen  
Telefon +49 241 444 4528  
E-Mail: [tanja.wansel@sparkasse-aachen.de](mailto:tanja.wansel@sparkasse-aachen.de)